

## Jesús Pastor promete la creación de la Casa del Estudiante en la UMH - El Mundo - 07/03/2015

# Jesús Pastor promete la creación de la Casa del Estudiante en la UMH

► El candidato Carlos Pastor pide la dimisión de Francisco Borja por aprovechar la gala de entrega de los premios del Consejo Social para brindar su apoyo al proyecto que lidera el actual rector

JOSÉ A. MAS/ EFE

■ El rector de la Universidad Miguel Hernández, Jesús Pastor Ciurana, propuso ayer la creación de la Casa del Estudiante en caso de continuar en su cargo cuatro años más, si gana las elecciones del próximo 17 de marzo en las que se mide a Carlos Pastor Antón.

Este espacio pretende ser un lugar para actividades culturales, académicas o de ocio, además de como punto de reunión donde impartir y recibir cursos en los diferentes campus de Elche, Orihuela, San Juan y Altea, según ha informado el actual rector.

Una iniciativa en línea con incrementar todos los espacios de encuentro, esparcimiento y de comida al aire libre, para «articular campus más verdes y acogedores».

Además de completar la dotación de equipamiento e infraestructuras de las diferentes estructuras de investigación, sistema de seguridad centralizado, aumento de zonas seguras para parking de bicicletas y la instalación de árboles solares para la recarga de dispositivos móviles e iluminación autónoma.

Pastor Ciurana planteó, ade-



Los candidatos a rector Jesús Pastor Ciurana y Carlos Pastor Antón. INFORMACIÓN

más, medidas concretas en los diversos campus que integran la UMH.

En el campus de Elche se construirá un nuevo edificio departamental para cubrir las necesidades del departamento de Estudios Económicos y Financieros, Ingeniería Mecánica y Energía, Ingeniería de Comunicaciones y de Ingeniería de

Sistemas y Automática.

Una construcción que permitirá que el edificio Innova pueda ser dedicado al Parque Científico de la UMH, además de la mejora de ajardinamiento y urbanización del campus con el desarrollo de viales interiores de acceso y comunicación entre edificios, nuevo edificio multiusos o la ampliación de la biblioteca del edi-

ficio Altabix.

En el caso de Altea, destacó la intención de finalizar la urbanización del campus y la introducción de más mobiliario urbano, iluminación de bajo consumo, cámaras de vídeo-vigilancia, zonas verdes entre edificios, ampliación del parking superficial o la mejora del aula actual y de las condiciones expositivas.

Para la sede de San Juan se tiene previsto ejecutar un nuevo edificio para «satisfacer» las necesidades de laboratorios docentes de Farmacia y Fisioterapia, nuevas zonas deportivas o rehabilitar y adaptar el edificio Balmis para dotar de mayor espacio a la biblioteca y cafetería, que permitirá habilitar nuevas aulas informáticas y espacios para el Decanato de Farmacia.

Asimismo, en Orihuela ha destacado la ampliación del Museo Didáctico e Interactivo de Ciencias (MUDIC) y se diseñará un recorrido botánico con especies ornamentales y agrícolas presentes en el campus.

### Polémica

Por otro lado, el candidato Carlos Pastor Antón pidió ayer la dimisión del presidente del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández, Francisco Borja, por mostrar su apoyo al rector Jesús Pastor durante el acto de entrega de premios del Consejo Social que se celebró el pasado miércoles en el Rectorado.

Carlos Pastor aseguró ayer a este diario que «Francisco Borja ha interferido en un proceso electoral, cuando se supone que representa al órgano más importante de la Universidad». Se trata, según dijo el catedrático de Física Aplicada, «de una interferencia inaceptable en la campaña. Es una falta de respeto a toda la Universidad».

Por eso, aseguró que «le pido a él que dimita y al presidente de la Generalitat, Alberto Fabra, que lo cese, ya que es la Generalitat quien los ha puesto en ese lugar».